

EN LA CUENTA REGRESIVA, SOMOS MX INSTALA ASAMBLEAS DISTRITALES EN XALAPA, ZAMORA E IXMIQUILPAN

Ciudad de México a 21 de septiembre de 2025 No. 80/2025

- A Somos México (Somos MX) le resta por obtener 96 Asambleas Distritales.
- En Xalapa, participan Guadalupe Acosta Naranjo y Emilio Álvarez; en Zamora acuden Iván Vázguez y Antonio García Conejo; y en Ixmiguilpan, Hidalgo, Marco Antonio Baños.

Al proseguir con la cuenta regresiva, Somos MX instaló Asambleas en el Distrito 10 en Xalapa, Veracruz; en el Distrito 5 con sede en Zamora, Michoacán; y en el 2 en Ixmiguilpan, Hidalgo. . De esta manera, La Fuerza que nos Une ha conseguido 14 de las 200 Asambleas necesarias para obtener registro condicionado como Partido Político Nacional y participar en las elecciones intermedias del 2027.

Este sábado en Xalapa, Veracruz, en nombre de la Coordinación Nacional acudieron Guadalupe Acosta Naranjo, Emilio Álvarez Icaza y Salvador Navarro. En el "Salón El Caracol" y ante cientos de ciudadanas y ciudadanos que acudieron a registrarse ante el Instituto Nacional Electoral (INE) para participar en la Asamblea del Distrito 10, Álvarez Icaza valoró la asistencia porque, dijo, es un ejemplo de amor para el país.

"¿Cómo le vamos a pedir a nuestras hijas y a nuestros hijos que participen si nosotros no lo hacemos? Nosotros somos de una generación que vimos la alternancia; nosotros













venimos de un momento donde luchamos por el cambio; venimos de un momento donde la credencial de elector no tenía foto; venimos de un momento donde las urnas no eran transparentes; venimos de un momento donde los muertos votaban. Parece que esos momentos quieren regresar y no lo vamos a permitir. Viene una reforma electoral que va obligada a que salgamos otra vez a las calles. Desde ahorita se los digo, no vamos a permitir otra vez que el gobierno organice las elecciones, no vamos a permitir que otra vez quieran tener urnas ocultas donde haya muertos que voten, porque ya nos empezó a pasar".

Y de manera enfático, señaló que "nosotros no tenemos el dinero que tiene el gobierno, no tenemos los recursos que tienen, pero tenemos algo muy valioso, el compromiso de la gente".

Acosta Naranjo, por su parte, aplaudió la constitución de lo que es la Asamblea Distrital número 102 y que en la cuenta regresiva faltarían por lograr 98 más. Refrendó las reglas por las cuales la ciudadanía se ha interesado en participar en Somos México, porque "quienes sean dirigentes nacionales, todos, estatales y municipales, no pueden ser candidatos a nada, no se trata de hacer un partido para que los dirigentes sean los primeros que se acomoden. Quienes sean líderes de este partido no vamos a poder ser dirigentes a nada". Por ello, se deslindó de alguna participación en cargo de elección popular si es electo para la dirigencia de Somos México y destacó que es tiempo de dar paso a gente nueva, a jóvenes, mujeres, dirigentes sociales --que tanta lucha hacen porque ellas y ellos son quienes deben de estar al frente de los puestos de elección popular, cuya designación será producto de elecciones primarias donde la ciudadanía elegirá a sus representantes.













En tanto este domingo y con la coordinación de Iván Vázquez se concretó la Asamblea 103 en el Distrito 5 con sede en Zamora, ante un repleto "Salón Emperador" en el centro de ese municipio michoacano, donde las y los asistentes celebraron y corearon las consignas pronunciadas por Antonio García Conejo, ex senador de la República.

En Ixmiguilpan, el delegado nacional de Somos MX, Marco Antonio Baños coordinó los trabajos de organización en el repleto "Salón Alejandra" con lo cual fue instalada la Asamblea el Distrito 2 en ese municipio hidalguense. "¡Sí se pudo!, ¡Sí se pudo!, volvió a retumbar en el coro ciudadano festejando el avance de Somos México, La Fuerza que nos Une.

De acuerdo con los lineamientos establecidos por el Instituto Nacional Electoral (INE), Somos México deberá organizar 200 Asambleas Distritales en las cinco circunscripciones en todo el país, con una participación mínima de 300 ciudadanas y ciudadanos. Hasta el momento restan 96 por conseguir.











